



LES  
SAVANTS LYONNAIS  
ET LES  
*BÉNÉDICTINS*  
DE SAINT-GERMAIN-DES-PRÉS (\*)

CHAPITRE VI

LE SOUS-PRIEUR D'AMBOURNAY.

État du monastère. — Les plaintes d'un augustinien, Dom Robert Guérard, exilé par lettre de cachet. — Les pérégrinations littéraires de Dom Estiennot; son séjour à Ambournay en 1677 et 1678. — *Antiquitates in diocesis Lugdunensi et Bellicensi; Fragmentorum historiae tomi V, VI, VII.* — Le testament de saint Ennemon. — Une fondation de saint Colomban. — Les Homélies de saint Patient à la Chartreuse des Portes. — Un Procureur général de Saint-Maur à Rome.

**L**UNE correspondance, datée d'Ambournay et signée par Dom Claude Estiennot, nous offre l'occasion de dire quelques mots de l'unique monastère possédé par la congrégation de Saint-Maur dans le diocèse de Lyon et d'esquisser la physionomie d'un des bénédictins les plus recommandables et les plus surprenants de la grande génération du dix-septième siècle.

Lorsque Dom Estiennot reçut son obédience ou son

---

(\*) Voir la *Revue du Lyonnais* de Janvier, Mars, Avril, Mai, Juin, Août et Septembre 1893.